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Stadt Bramsche

Protokoll
über die 6. Sitzung des Ortsrates Schleptrup

vom 17.05.2023
Clubhaus TUS Engter, Engter Kirchweg 25,49565 Bramsche

Anwesend:

Ortsbürgermeister

Mitglieder SPD-Fraktion

Mitglieder CDU-Fraktion

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen

Verwaltung

Protokollführerin

Abwesend:

Mitglieder SPD-Fraktion

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS

Beginn: 19:01 Ende: 20:52

Tagesordnung:

Herr Karl-Georg Görtemöller

Frau Angelika Determann
Herr Jens Lührmann
Frau Yamela Splinter
Herr Michael Stutzke

Herr Werner Ballmann anwesend ab TOP 6 letzte Abstimmung
Frau Nadine Tautz
Frau Katrin von Dreele

Herr Matthias Stallkamp

Herr Klaus Sandhaus

Frau Kathrin Brueggemann

Frau Melanie Klußmann-Bülter

Frau Miriam Thye

1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung
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OBM Görtemöller eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit
fest.

OBM Görtemöller beantragt den TOP 9 in „Jubiläumsfeier 2024 – weiteres Verfahren zur Feier und
Auftragsvergabe“ umzubenennen und lässt über die geänderte Tagesordnung abstimmen.

Abstimmungsergebnis: 8 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

ORM von Dreele beanstandet, dass zu TOP 8 „Beantwortung von Anfragen und Anregungen“ der
Inhalt zum Bushaltehäuschen an der Wallenhorster Str. Ecke Heidedamm Richtung Wallenhorst fehle
und empfiehlt das Protokoll wie folgt zu ergänzen:

„ORM von Dreele berichtet, dass, nach direkter Anfrage bei der Verwaltung, das Bushaltehäuschen
fälschlich nicht an der Ecke Heidedamm, sondern noch eine Station vorher in Engter errichtet wurde.

3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 15.02.2023

4 Bericht des Ortsbürgermeisters

5 Einwohnerfragestunde

6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Schleptrup

7 Prioritätenliste für den Ortsrat Schleptrup WP 21-26/0286

8 Umwidmung und Widmung; Absichtserklärung zur Teileinziehung im
Bereich Varusstraße

WP 21-26/0231

9 Jubiläumsfeier 2024 - weiteres Verfahren zur Feier und
Auftragsvergabe

10 Beantwortung von Anfragen und Anregungen

11 Anfragen und Anregungen

12 Einwohnerfragestunde

TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

TOP 2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom
15.02.2023
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Da der Ortsteil Engter durch diesen Fehler ein Bushaltehäuschen erhalten habe ohne die Kosten
dafür tragen zu müssen, bittet ORM von Dreele die Verwaltung zu prüfen, ob Schleptrup das
Bushaltehäuschen auch kostenlos erhalten könne.“

OBM Görtemöller lässt über das geänderte Protokoll abstimmen.

Abstimmungsergebnis: 8 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

OBM Görtemöller berichtet von Terminen, an denen er teilgenommen hat.

Insbesondere hebt er einen Termin mit dem Schulleiter der Grundschule Engter hervor. Für das neue
Schuljahr sei die Engter Schule noch dreizügig, sodass die Räumlichkeiten noch gerade ausreichten.
Die Verwaltung wird gebeten neue Räume zu schaffen, da spätestens ab 2024 die Schule vierzügig
werden müsse. Es habe sich daher bewahrheitet, dass in der ehemaligen Hauptschule kein
Kindergarten errichtet werden könne. Im Kirchspiel Engter sei es notwendig einen Bauplatz für einen
neuen mindestens sechszügigen Kindergarten zu finden. Er fügt an, dass er häufig auf den Verkauf
des für einen Kindergarten vorgesehenen Grundstücks angesprochen werde und oftmals beklagt
werde, warum die Verwaltung nicht eher wusste, dass diese Fläche benötigt werde.

ORM Tautz fügt dazu an, dass die Situation zu Schul-, Kindergarten- und Krippenplätzen aufgrund der
neu geschaffenen Baugebiete in Engter sehr dringlich sei. Bereits jetzt werde man vertröstet und
erhalte die Aussage, dass man sich auf einen Krippenplatz in Engter gar nicht bewerben brauche. Die
Vergabe der vorhandenen Plätze sei nicht fair.

/

1. ORM Stutzke empfiehlt, die Blaskapelle Lappenstuhl, die Kunst- und Kulturwerkstatt, das
Musikkorps Lappenstuhl und den Sozialverband mit 100,00 € zu bezuschussen.

ORM Stutzke schlägt vor, den Antrag des Schützenvereins als Antrag auf eine Corona-Hilfe zu
werten und dem Schützenverein 1.000,00 € zu gewähren. ORM von Dreele schließt sich dem
Vorschlag an, ergänzt jedoch den Antrag auf einen Zuschuss in Höhe von 100,00 € abzulehnen
und den Antrag auf eine Corona-Hilfe außerhalb der Vergaberichtlinie zu bewilligen.

Blaskapelle Lappenstuhl 100,00 €
Kunst- und Kulturwerkstatt 100,00 €
Musikkorps Lappenstuhl 100,00 €
Sozialverband 100,00 €
Schützenverein Schleptrup 1.000,00 €

OBM Görtemöller lässt über den Vorschlag abstimmen.

TOP 4 Bericht des Ortsbürgermeisters

TOP 5 Einwohnerfragestunde

TOP 6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der
Ortschaft Schleptrup
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Abstimmungsergebnis: 8 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

2. Anträge TUS Engter
ORM Splinter empfiehlt, nur den teureren Antrag zu berücksichtigen und daher die Anschaffung
eines Multizonen ELW Systems zu bezuschussen.

TUS Engter 1.000,00 €

OBM Görtemöller lässt über den Vorschlag abstimmen.

Abstimmungsergebnis: 8 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

3. ORM Stutzke und ORM von Dreele schlagen vor, Mittel für die 950-Jahrfeier einzuplanen.

950-Jahrfeier 10.000,00 €

OBM Görtemöller lässt über den Vorschlag abstimmen:

Abstimmungsergebnis: 9 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

ORM von Dreele erkundigt sich, ob zum Punkt 1 auf der Prioritätenliste „Endausbau B-Plan Nr. 164
„Eiker Esch“ nur Ausgaben gehören oder ob auch entsprechende Einnahmen damit verbunden sind.

Herr Sandhaus erklärt dazu, dass mit der Maßnahme auch Einnahmen durch die
Grundstücksverkäufe und Erschließungsbeiträge verbunden sind.

ORM Stutzke empfiehlt die Prioritätenliste um den Punkt Wegerandstreifenprogramm zu ergänzen.

OBM Görtemöller lässt über die ergänzte Prioritätenliste abschließen.

Abstimmungsergebnis: 9 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

Der Ortsrat ist sich einig, dass die Informationen aus der Vorlage nicht ausreichend sind um über die
Vorlage zu beraten. Die Vorlage wird daher zurückgestellt.

TOP 7 Prioritätenliste für den Ortsrat Schleptrup WP 21-26/0286

TOP 8 Umwidmung und Widmung; Absichtserklärung zur
Teileinziehung im Bereich Varusstraße

WP 21-26/0231
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Abstimmungsergebnis: 9 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

ORM Stutzke empfiehlt, einen gemeinsamen Termin mit BeKa-Events zu vereinbaren. Sollte das
Angebot den Ortsratsmitgliedern zusagen, soll dann ein entsprechender Auftrag vergeben werden.

OBM Görtemöller ergänzt, dass der erste Stadtrat Willems sich bereit erklärt habe, die
Vertragsunterlagen rechtlich zu überprüfen.

Die Ortsratsmitglieder, die an der Besprechung mit BeKa-Events teilnehmen, werden auf Vorschlag
von OBM Görtemöller ermächtigt einen entsprechenden Auftrag zu erteilen.

Abstimmungsergebnis: 9 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

1. ORM von Dreele berichtet, dass sie die Verwaltung erneut über die abgängige Böschung an der
Brücke hinter dem Clubhaus TUS Engter informiert habe. BD Müller habe ihr dazu geantwortet,
dass von der Böschung keine Gefahr ausgehe.

2. ORM von Dreele bittet um zeitnahe Mitteilung des Sachstandes zum Nachverdichtungskonzept.

3. Der Ortsrat bemängelt die Antwort zur Anfrage bezüglich derMülleiner Gewerbegebiet Eiker
Esch. Seit der letzten Sitzung sollte mehr passiert sein, als die Prüfung der Sachlage.

4. Der Ortsrat beanstandet die langsame Beantwortung der Anfragen und Anregungen. Das
Protokoll und die Beantwortung der Anfragen wurden erneut erst mit der Einladung dieser
Sitzung verschickt. Die Verwaltung soll vermehrt darauf achten, dass die Beantwortungen zeitnah
erfolgen.

1. ORM von Dreele erkundigt sich, ob der Brandschutthaufen, welcher auf bestimmte Art entsorgt
werden muss, hätte abgedeckt werden müssen. Sind eventuell aufgrund fehlender Abdeckung
weitere Schadstoffe in den Boden gelangt.

2. ORM Lührmann bemängelt, das Verfahren zur Vergabe von Fördergeldern zu den
Balkonkraftwerken. Man solle überlegen, ob ein reines Losverfahren nicht gerechter wäre.
Außerdem fragt er an, ob die Verwaltung weitere Fördermittel beantragen kann bzw.
bereitstellen würde, da der Andrang sehr stark gewesen sei.

TOP 9 Jubiläumsfeier 2024 - weiteres Verfahren zur Feier und
Auftragsvergabe

TOP 10 Beantwortung von Anfragen und Anregungen

TOP 11 Anfragen und Anregungen
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3. ORM Stutzke fragt an, ob die Stadt Interesse an großen Photovoltaikanlage habe und ob es
vorstellbar wäre diese z.B. auf den die Autobahn angrenzenden Flächen zu errichten.

/

TOP 12 Einwohnerfragestunde

Karl-Georg Görtemöller Klaus Sandhaus Kathrin Brueggemann
Vorsitzender Verwaltung Protokollführerin


